

Escritores celebrarán encuentro en Valparaíso

El próximo viernes 8 de octubre a las 19 horas se realizará en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de Chile la ceremonia inaugural del Encuentro de Escritores organizado por la Sociedad de Escritores de Valparaíso y patrocinado por "El Mercurio" en el año de su Sesquicentenario.

Han sido invitados para participar en el Encuentro destacados escritores de la capital y algunos extranjeros que han demostrado en diversas ocasiones un alto interés por el desarrollo de las letras chilenas. Entre estos últimos cabe destacar al escritor, economista, abogado y periodista Antonio Arellano Moreno, Embajador de la República de Venezuela, miembro de la Asociación de Escritores de Venezuela; autor de diversas obras entre las que sobresalen "Orígenes de la economía venezolana" y "Caracas, su evolución y su régimen legal". Figura también entre los invitados extranjeros, el escritor periodista y poeta José Santomínago, agregado cultural de la Embajada Argentina. Su libro de poemas "Las horas nuevas" editado en Montevideo y prolongado por Dora Isella Russell, ha producido un fuerte impacto.

Entre los escritores nacionales participarán en el encuentro, Miguel Arteche, periodista, poeta, miembro de la Academia Chilena de la Lengua, cuyas obras le han valido un bien ganado prestigio. Su último libro "Noches" ha sido favorablemente comentado por la crítica.

Carlos René Correa, periodista, crítico, antólogo, y poeta, director de la Casa de la Cultura de Ñuñoa, presidente del Grupo Fuego de la Poesía, entidad que fundara hace 21 años y que reúne, sin actas ni reglamentos, a todos los poetas del país a través de una comida mensual en La Casa del Escritor o del Círculo de Periodistas. Sus obras son numerosas y entre ellas hay que mencionar su valiosa antología "Poetas Chilenos del Siglo XX" donde aparecen anotados y seleccionados 220 poetas del país.

Angel Custodio González, catedrático, diplomático, poeta con una extensa obra publicada. Sus libros principales "Del amor cautivo" sonetos; "Contra olvido", "Crecida de la muerte", elegías; "Era de nuevo el aire el mismo angel" y "Poemas de Anatolia", libro recientemente aparecido.

El Mercurio, Valparaíso, 3-X-1976 P.C.

Delfa Domínguez, periodista, poetisa, nacida en Osorno, con una obra poética, de alta calidad. Nos trae el aire de los bosques, los ríos, las nubes, las heladas, toda la verde savia del sur lluvioso.

Raúl González Figueroa, poeta, premio de la Municipalidad de Santiago, autor de varios poemarios donde la soledad y la muerte conviven con la alegría de los pájaros y la belleza de la naturaleza multicolor.

Fernando González Urizar, poeta con numerosas distinciones y entre ellas el Premio Internacional de Poesía "Leopoldo Panero" obtenido en un certamen hispánico frente a un numeroso y selecto grupo de competidores. Cada uno de sus libros un manantial de evocaciones. "Los signos del cielo", y "Nudo ciego", sus últimos libros, justifican su nominación.

Eugenio García Díaz, poeta, creador, del Grupo Ariel de San Felipe, de gran labor en el Instituto Bancario de Cultura, ha publicado una gran cantidad de libros a través de toda una vida dedicada a la poesía y a la divulgación cultural.

María Silva Ossa, poetisa, y cuentista, figura en numerosas antologías nacionales y extranjeras con poemas definitivos. Sus últimos libros "Vida y muerte del día" y "Raíz" señalan sus inquietudes y su deseo de buscar la perfección formal.

Además de los nombrados, asistirán otros muchos escritores del país. De Rancagua se anuncia la presencia de una delegación presidida por Antonio Cárdenas Tobías cuyo libro "Cuentos folklóricos de Chiloé" está siendo muy celebrado por la crítica. Asimismo asistirán delegaciones de Chillán, La Serena y San Felipe.

El Encuentro tiene programada una comida de fraternidad en los salones del Club Naval con la asistencia de las autoridades de la región. El sábado 9 se realizarán sesiones de trabajo públicas, en el Casino de Viña del Mar, para debatir la evolución de la poesía chilena y el futuro de las letras en Chile. Han sido invitados destacados profesores de las Facultades de Educación y Letras de las Universidades de Chile y Católica así como la totalidad de los escritores de la Región.

Escritores celebrarán encuentro en Valparaíso. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores celebrarán encuentro en Valparaíso. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile